



**DE IZQUIERDA A DERECHA:** la líder de la Secretaría Técnica del SIES+, Sandra Milena Velasco Márquez; junto a la directora de la Esap, Rosalba Villamizar Laguado. En el centro, ponentes, y al costado derecho la vicerrectora de académica de la UFPS, Olga Marina Vega Angarita.



**FIRMA DE ACUERDOS** de compromiso entre rectores, y el gobernador de Norte de Santander, William Villamizar Laguado.

# Se consolida el SIES+

**S**IES+ es la unión de Instituciones de Educación Superior de Norte de Santander, que busca contribuir al desarrollo regional, por medio del fortalecimiento de los índices de competitividad del departamento a través de alianzas estratégicas que impulsen los procesos misionales de docencia, investigación y proyección social.

Este grupo está conformado por 14 instituciones de educación superior de la región, entre las que se encuentran: Universidad Francisco de Paula Santander (Cúcuta), Universidad Francisco de Paula Santander (Ocaña), Universidad Simón Bolívar, Fundación de Estudios Superiores Comfarnorte (FESC), Universidad Libre de Colombia, Corporación Universitaria Minuto de Dios (Uniminuto), Escuela Superior de Administración Pública (ESAP), Instituto Superior de Educación Rural (ISER DE

Pamplona), Universidad Antonio Nariño (UAN), Universidad Nacional Abierta y a Distancia (UNAD), Universidad Santo Tomás, Universidad de Pamplona, Universidad Remington, y Servicio Nacional de Aprendizaje (SENA).

Su Consejo Directivo está integrado por los líderes de las instituciones educativas con presencia en la región. El presidente es Héctor Miguel Parra López, rector de la UFPS; y la líder de la Secretaría Técnica es Sandra Milena Velasco Márquez. También se cuenta con una Mesa Estratégica de Comunicaciones y otras mesas técnicas como docencia, investigación, extensión-proyección social, bienestar universitario, biblioteca e internacionalización.

## SUS LOGROS EN 2018

En el 2018 las mesas técnicas han tenido una participación activa dentro de los objeti-



**MESAS DE TRABAJO PRESIDIDA** por el rector de la UFPS, Héctor Parra.

vos trazados por la alianza. Allí han implementado estrategias que han apuntado activamente al fortalecimiento de los índices de competitividad.

Una de las actividades claves durante este año fue la V Semana Internacional de Ciencia, Tecnología e Innovación, que se desarrolló del 20 al 23 de noviembre de 2018. Este evento fue organizado por la alianza SIES+ y liderado por la Universidad Francisco de Paula Santander, como apuesta de las actividades establecidas en el plan de acción de la mesa de investigación para el año

2018. Allí se contó con la participación de investigadores de 9 países.

En el marco de este encuentro se llevó a cabo "Experiencias Significativas de la Extensión Universitaria en el Norte de Santander", cuyo objetivo fue socializar los casos de éxito que se han obtenido a partir de las diferentes iniciativas de extensión y proyección social que han liderado las instituciones de educación superior del departamento.

De esta forma todas las mesas que conforman la alianza SIES+, se encuentran

comprometidas en el trabajo en conjunto por mejorar los índices de competitividad de la región.

## RETOS

El principal reto que se han trazado como alianza es continuar trabajando de manera unida para cumplir con lo pactado desde la creación de esta iniciativa. Así mismo, se cuenta con proyectos que están listos para ser llevados a cabo y con los cuales las mesas técnicas seguirán apuntándole al desarrollo de la región.